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وقبل ان ادخل في مواقف الحساب يا اخواني لان مواقف الحساب يشيب لها الولدان اود ان افاجئكم بان هناك اصنافا من البشر ما
لهاش دعوة خالص بالحساب لا علاقة لها بالحساب. الناس هيبقوا بيبتدوا يتحاسبوا - 00:00:00

وهذه الاصناف من البشر خلاص دخلت الجنة من زمان ولن تقف عند مواقف الحساب وهذا الكلام من جماله انه ورد عن عمر بن
الخطاب الرسول عليه الصلاة والسلام يقول اول من يأخذ كتابه بيمينه في امتي - 00:00:25

عمر بن الخطاب اول من من من من يتذوق حلاوة الفوز باخذ كتابه بيمينه اول من يأخذ كتابه بيمينه عمر بن الخطاب فقال له
الصحابة قالوا غريبة. طيب فاين ابو بكر - 00:00:46

فقال هيهات زفته الملائكة الى الجنة في ناس هذا ليس انقاصا من قدر عمر ولكني اقول لك عن تفاوت الدرجات. فيه ناس الحساب لا
تعرف شيئا اسمه الحساب. لا تعرف شيئا اسمه السؤال - 00:01:08

اطلاقا من هذه الاصناف مين هم؟ مهم نعرفهم لانه قد نكون منهم. لان الامة الاسلامية في منها سبعين الف من هذا النوع وردت يدخل
من امتي سبعون الفا الجنة بغير حساب - 00:01:30

ولما المسلمين قالوا يا رب كترهم شوية يمكن ندخل في زمرتهم يرد عن بعض العلماء انه يدخل بدخول كل واحد منهم سبعون الفا
على حسه كما يقولون. تبعا له الجنة بغير - 00:01:52

حساب. يبقى اضرب سبعين الف في سبعين الف من الامة الاسلامية عبر الاجيال يدخلون الجنة بغير حساب. مين دول والله انا لا اريد
ان اقف طويلا لكن اذكر لكم بعض الاصناف سريعا. الصنف الاول - 00:02:07

صنف بترد عنه صورة رائعة يوم القيامة. يقولوا قبل بدء اول ما يعني لسه لم يبدأ الحساب فيخرج مناد من قبل الله عز وجل ويقول
اين الذين لهم عند الله ديون - 00:02:25

اين الذين لهم عند الله دين ده واحد ماشي كده في القيامة. اين الذين لهم عند الله دين الناس تسكت دين في حد له عند ربنا ديون
من الذي له عند الله ديون - 00:02:47

فتقول الملائكة كل من وجه الله اليه مصيبة في مال او ولد او نفس فله عند الله دين. فيخرج الناس وهم كثير مين ما حصلتلوش
مشكلة مين عربيته ما اتخبطتش - 00:03:04

مين ما حصلش لابنه مرض؟ من من؟ فيقولوا فيردهم الملائكة ويقولون لا اين من استقبل ذلك من الله بالصبر الجميل فيرجع الناس
يرجع الناس يرجعوا ويخرج قوم وهم قليل. مين دول بقى - 00:03:25

من هؤلاء؟ يقول النبي صلى الله عليه وسلم يقول الله عز وجل واسمع بقلبك يا اخا الاسلام هذه الروعة. يقول الله عز وجل اني اذا
وجهت الى عبد من عبادي مصيبة في ما له او ولده او بدنه - 00:03:48

او شيء فاستقبل ذلك مني بالصبر الجميل استحييت منه يوم القيامة ان انصب له ميزانا او انشر له ديوانا. يعني حتى ولا كتاب
بيطلع. الكتب الاعمال ان انصب له ميزان او انشر له ديوانا انما يوفى الصابرون اجرهم بغير حساب - 00:04:15

ولذلك الصابرون هم الفئة الاولى التي تدخل الجنة بغير حساب. انما يوفى الصابرون اجرهم بغير حساب ولذلك عايز اقول لكم حاجة
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مهمة بعض العارفين بالله الموقرين لله المخبتين لله الذين يعرفون قدر الله عز وجل - 00:04:43
احيانا ينظروا الى المصائب على انها نعم بيشكروا ربنا عليها يقولوا الله فرصة ذهبية. فيستقبلون المصيبة بالتجمل بالصبر. وبالهدأة

ويقولوا انا لله وانا اليه راجعون. الحمد لله رب العالمين فرصة جاءتهم - 00:05:09
هذا الكلام ورد في القرآن ورد في القرآن عند وفاة النبي عليه الصلاة والسلام ورد في القرآن قول الله تعالى وما محمد خلي بالك بقى

وما محمد الا رسول قد خلت من قبله الرسل. افان مات او قتل - 00:05:30
انقلبتم على اعقابكم يعني كان هناك محمد بيننا صلى الله عليه وسلم ثم توفاه الله. خلاص بقى فيه مشكلة فيه مصيبة اصبنا بفقد

فاذا بالاية اخرها يقول ايه؟ يقول وسيجزي الله الشاكرين - 00:05:50
الله المفروض تقول وسيجزي الله يعني احنا في في علمنا القاصر وسيجزي الله الصابرين. انما في حقيقة الامر ان الذين ادركوا النبي

فشكروا الله هؤلاء هم الشاكرون. كذلك الذي يدرك فرصة النعمة المصيبة فيصبر عند الله يجد اجرها يوم القيامة - 00:06:07
يقول النبي صلى الله عليه وسلم يقول اذا كان عند عبد من عباد الله منزلة كبيرة لم يبلغها بعمله من ازا كانت لعبد من عباد الله عند

الله منزلة لم يبلغها بعمله وجه الله اليه اختبارا مصيبة في شيء. فاذا صبر رفع - 00:06:32
الله قدره بهذا الصبر لذلك اول فئة هي الصابرون - 00:06:53
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